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ReuniãoOrdináriadoConselho MunicipalAssistênciaSocial

Nodia 07 de maio de doismilevintee quatro, àsnove horas, fot realizadanaSala
dos Conselhos, localizada na Avenida Senador Laurindo Minhoto- 310, a reunião

Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social. A reunião foi inicinda com

uma prece, e 0 primeiro assunto abordado pela Gestora Municipal de Assistência

Social, Sr Débora Cristina Franco Nunes Rosa, foia respeito da prestação de contas

da OSC's citando primeiramente à nova composição da Comissão de Monitoramento

é Avaliação da Prestação de Contas, que conforme Portaria nº 062/2024 ficou

estabelecida da seguinte maneira: Representante da Secretaria Municipal de

Fasenda, Finanças, Planejamento e Trabalho- Ana Paula Figueiredo Julio;
Representantes da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento

Social:Débora CristinaFrancoNunes Rosa c AnaRitadeCássiaVieirade
Moraes Moreira. ot dada a palavra à Sr. Ana Rita,

membro da Comissão já citada, que ressaltou a importância do cumprimento do

prazo na entrega da prestação de contas, a qual deve er realizada mentalment

atéodia 10decada mês. Alémdisso,foidestacadoque oprazo Galpara aentrega
da prestação anual, é até dia 30/05, permitindo um tempo adiconal para correções e

adequações, caso necessário Este prazo estendido, visa garantir queas organizações

tenham um mês adicional para efetuar eventuais ajustes, uma vez que o envio dos

dados para o Tribunal de Contas é até 30/06, prazo final. As OSC's que não

apresentarem as contas regularizadas poderão ter o recurso suspenso até que a

situação seja regularizada. Próximo tema a ser discutido, foi a entrega do Plano de

“Ação Anual de 2024 « Relatório de Atividades 2023, tanto das Organizaçõesquanto

dos CRAS e CREAS. Fos observado que aentrega ocorreu dentro do prazo estipulado

80/04), no entanto, foi mencionadoque o CRAS Central, não fez à entrega devido à

tuma falha no entendimentoda coordenação, porém 08 mesmos já foram enviados via

email paraa coordenadora da Proteção Social Básica, Srº Wandincide Magalhães,

“conforme ela mesma informou aos presentes. Com àpalavra,St”, Débora lembrou

sobre os oficios enviados à Secretaria Municipal de Saúde (oficio nº

06/2024/CMAS), no Conselho Municipal de Saúde | oficio nº 02/2024/CMAS)«
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do Excelentissimo 8r. Prefeito (ofício nº 04/2024/CMAS); estes que tratam sobre

a transferência da responsabilidade pela distribuição de fraldas e suplementos

alimentares; e que conforme acordado entre os membros presentes, deverão ser

teiterados, uma vez que não foi enviada resposta A este Conselho. Ainda com a

palavra falou aos conselheiros e representantesdas OSC's, sobre a entrega do Plano

de Ação referente à aquisição dos materiais permanentes, relacionado no valor

remanescente de Emenda Parlamentar, destinada para a compra dos veiculos para referidas, Foi destacado que o valor dos velculos adquiridos pelas mesmas 
correspondemno montante menor que o repassado, conformejá citado na Ata de nº

OSda reunião do dia 02 de abri deste ano. Cabe às crganizações apresentarem o

Plano de Ação, para queestevalor restante seja aplicado em material permanente, A

dara prevista para apresentação do mesmo, ficou definida para até dia 13/05. A

“Gestora falouainda a respeitoda documentação que se refere à Emenda Parlamentar

 
“do Deputado Federal Maurício Neves, esta que deverá ser entregue juntamente com o

Plano de Trabalho, até odia 30/05, Após este assunto, Oleidton, Primeiro Secretário

“deste conselho, lembro aos presentessobre a importância de secompor a Comissão

“dos Denefcios Eventunis, e conforme decisão dos presentes, ficou composta pelos

seguintes membros: Clarice Ribeiro, Márcia Cristina da Siva Arroio, Délora Crist

Pranico Nunes Rosa, CláudiaRosanado Nascimento Ribeiro Fagundes, Wandincide
Magalhães e Janderson Mendes; na oportunidade falou também sobre a Comissão

que ficará responsável pela revisão, atualização e/ou possíveis alterações na Lei do

“Conselho Municipal de Assistência Social, bem como do Regimento Interno, tendo

como composição os membros: Thais Aguiar Pavanello, — Andresa Aparecida

Rodrigues Ribeiro, Gleidsos Mauricio Machado Soares, Débora Cristina Franco

 
 

Nines Rota, Márcia Cristina da SivaArroio e Clarice Ribeiro. Outro assunto trasido

pelo conselheiro, fot sobre a substituição de alguns membros que compõem esta

mesa, em razão da falta de participação na reuniões; ficando da seguinte maneira

Representantes da Secretaria Municipal de Saúdo: Ttutor- Ana Atice da Costa

Magalhães, Suplente: Fabile Luana Brança de Meira Lina; Representantes da

Secretaria Municipalde Esporte, Cultura, Turismo e Lazer: Tiular. Rogério
Aparecido de Miranda, Suplente: Thiago Campos de Almeida; Representantes das

OrganizaçõesdeUsuáriosdaAssistênciaSocial: Titular: MargaridaMario do
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 Carmo Olira, Suplente: Gesomina laszett Grando; com isso 0 Decreto Municipal

que dispõe aobre a composição deste Conselho, deverá ser alterado. Com este

assunto, encerrou sua fala. Na oportunidade Sr. Vade, tepresentante da APODET,

aoicitou Informações 4 tespeito do Plano de Trabalho apresentado pela referida

Organização, afim de saber sobre possível alteração, uma vez que a mesma utilizou

tecurso próprio para custear o aluguel do imóvel onde sede está situada, Foi

explicado que estas dúvidas serão esclarecidas pela Stº Ana Fit, que faz parte da

ção da Prestação de Contas das O8C's. Por fm,
a presidente falou sobre a importância das vistas técnicas às entidades, estas, que

serão realizadas entre 09 meses de junho a novembro, ficando distribuidas da

seguinte forma: 1.COSC: Alessandra e Margarida; 2. RecantoBetel: Cláudia e

Márcia; 3. RecantodoBomVelhinho:Liliane éPatricia; 4,CasadoBomMenino:ClariceeGleidaon;5,APAE:PatriciaeCláudia;6. APODET:Andresa eFrancine;

7. CamdeApolono Irmãode Rus: Patricia eAndresa;8. LarDonatoFlores:
Thais e Gleidaon; 9. Lar São Vicente de Paulo: Cláudiae Cildete, 10, Casa

Unimed:Múrcia eClarice, 11. CRAS Leste: AndresaeFrancine; 12, CRAS Norte;
LucianaeCaren; 13. CRASSul:CareneLuciana; 14, CRASCentral:Márcia é

Andresa; 15, CREAS:Thais é Gleldson; 16. CasadeAcolhimento:Máreia
“Thai As visitas serão realizadas representando os trés conselhos: Conselho

Municipal de Assistência Social, Conselho Municipal dos Direitos da Criança e

doAdolescente e Conselho Municipal da Pessoa Idosa. Encerrando, a Gestora fer

O convite aos presentes à participarem da Caminhada que acontecerá no dia 17/05,

em alusãodo DiaNacionaldeCombateaoAbuso « àExploração Sexual de
Crianças e Adolescentes (18de maio) assim como à participação no 2º Fórum
Munkelpal de Diálogos-Violência Sexual de Crianças é Adolescentes Dentro e

Foradas Telas, que será no dia 28/05, às 19h na ETEC Sales Gomes -Nada maia,

havendo para ser discutido a reunido fot encerrada e eu Amanda Maria Domingues

Peixoto, Secretária Executiva lavrei à presente ata, que após lda e aprovada será

assinada por mim e pela Presidente. Os demais participantes aseinaram a Lista de

Presenças, cujas assinaturas farão parte integrante desta ata,

Comissão de Monitoramento e Ava  

  
 

 
 

E



 e, Conselho Municipal de Assistência Social
Secretaria Executiva dos Conselhos de Assistência Social

Av. Senador Laurindo Minhoto, nº. 310 — Dr. Laurindo CEP: 18271-480
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Assistência Social Telefone: (15) 3259-5405
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Tatuí, 07 de maio de 2024.
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